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Il presidente di Newlat Food 
Angelo Mastrolia 
inaugura la nuova stagione

Princes Industrie Alimentari. Rinascita e nuovi orizzonti

Dal 30 luglio scorso Prin-
ces Industrie Alimentari, il più 
grande stabilimento d’Europa 
per la trasformazione del po-
modoro, è stata inglobata nel 
gruppo Newlat Food, a segui-
to dell’acquisizione da parte 
di quest’ultima del 100% del 
capitale di Princes Limited, 
costituendo così un colosso 
europeo da € 2,8 mld di fattu-
rato. A breve, il gruppo Newlat 

Food sarà rinominato New 
Princes Group per evidenziare 
l’importanza dell’acquisizione 
e la fusione tra le due realtà, 
Newlat Food e Princes Group.

Il nuovo azionista, Angelo 
Mastrolia, nella sua prima visi-
ta ufficiale dopo l’acquisizione, 
è arrivato a Foggia e ha voluto 
subito incontrare le rappre-
sentanze sindacali e i lavorato-
ri di PIA, trasferendo tutto l’en-

tusiasmo delle aspettative di 
crescita delle produzioni nello 
stabilimento.  

“Siamo molto onorati della 
visita di ieri, con la quale tutta 
Princes Industrie Alimenta-
ri ha voluto dare un caloroso 
benvenuto al nuovo azioni-
sta.” - ha dichiarato Gianmar-
co Laviola, Amministratore 
delegato di Princes Industrie 
Alimentari - “La nostra visione 

è quella di diventare un pun-
to di riferimento nel settore 
alimentare, puntando su ec-
cellenza e innovazione. Siamo 
perciò entusiasti del futuro che 
ci attende e molto orgogliosi 
di affrontare le prossime sfi-
de con risorse e capacità nuo-
vamente italiane. Ringrazio 
tutte le colleghe e i colleghi 
presenti all’evento per l’inarre-
stabile entusiasmo e dedizione 

nell’affrontare le sfide di questi 
anni passati.

 Insieme, guardiamo avanti 
con fiducia, determinati a tra-
sformare la visione in realtà e a 
riportare la Capitanata al cen-
tro della scena industriale”. 

“Princes Industrie Alimen-
tari possiede enormi poten-
zialità di sviluppo e siamo en-
tusiasti di poter da ora in poi 
contribuire a questa crescita 

volta a promuovere a livello 
globale l’eccellenza Made In 
Italy – ha sottolineato Ange-
lo Mastrolia, Presidente di 
Newlat Food e neo Presiden-
te di Princes - “Non vediamo 
l’ora di collaborare a stretto 
contatto con PIA per suppor-
tare il progresso del territorio 
circostante, con l’obiettivo di 
realizzare insieme risultati du-
raturi.” (im.tata.)

Nella sua prima visita uffi  ciale dopo l’acquisizione, è arrivato a Foggia 
e ha voluto subito incontrare le rappresentanze sindacali e i lavoratori

Si amplia la rete in Puglia per Despar Centro Sud

A Torremaggiore un nuovo Eurospar

Despar Centro Sud aumen-
ta la propria presenza in Puglia 
e nel territorio dauno con l’a-
pertura di un nuovo Eurospar 
a Torremaggiore. Lo store è 
dotato delle più moderne tec-
nologie, di ampia varietà di 
referenze e di tutti i più impor-
tanti servizi dedicati al cliente. 

Massima anche l’attenzio-
ne per la riduzione dell’impat-
to ambientale: il punto vendita 
è infatti dotato di impianti di 
illuminazione a LED e del fred-
do a CO2, che sfruttano una 
tecnologia di refrigerazione di 
ultima generazione, consen-
tendo l’efficientamento ener-
getico ed elevati standard di 
sicurezza e affidabilità.   

All’interno dell’Eurospar 
sono presenti numerosi re-
parti, tra cui l’Ortofrutta, al 
cui interno è disponibile una 
grande varietà di prodotti fre-
schi. In particolare, punti di 
forza del nuovo punto vendita 

sono i fornitissimi reparti Ma-
celleria, Surgelati e Salumeria, 
oltre ad una vasta selezione di 
vini e bevande, che si distingue 
per l’ampio assortimento e la 
presenza di prodotti di alta 
qualità, garantiti dalla filiera 
controllata. 

Nello store è presente an-
che un’area dedicata al no-fo-
od, nonché alla cura degli ani-
mali domestici, con grande 
gamma di petfood, a partire 
da cibi secchi e umidi, fino agli 
snack.  La struttura, ubicata in 
Via Colacchio 31, è affidata ad 

una squadra di 15 addetti. 
«Siamo molto contenti di 

poter offrire ai consumato-
ri di Torremaggiore tutta la 
qualità e i servizi della nostra 
rete, avendo rilevato il punto 
vendita che in precedenza era 
in franchising – spiega Pippo 
Cannillo, Amministratore De-
legato di Maiora – Ai clienti of-
friremo l’esteso assortimento 
e tutta la qualità non solo dei 
prodotti di marca, ma anche di 
quelli a marchio Despar, sem-
pre più numerosi e apprezza-
ti».

La struttura, ubicata 
in Via Colacchio 31, 
è affi  data ad una 
squadra di 15 addetti

Foggia. L’evento presso la caserma “Cap. M.A.V.M. Antonio Smalto”

Avvicendamento al vertice del 
comando provinciale della Guardia di Finanza

Presso la caserma “Cap. 
M.A.V.M. Antonio Smalto”, 
sede del Comando Provincia-
le della Guardia di Finanza, 
si è  tenuta la cerimonia di av-
vicendamento nella carica di 
Comandante Provinciale tra 
il Col. t.SPEF Leonardo Ricci 
(cedente) e il Col. t.ST Carmi-
ne Loperfido (subentrante) 
alla presenza del Comandan-
te Regionale Puglia, Generale 
di Divisione Fabrizio Tosca-
no. All’evento ha presenziato 
una folta rappresentanza di 
Ufficiali, Ispettori, Sovrinten-
denti, Appuntati e Finanzieri 
in servizio presso i Repar-
ti dipendenti dal Comando 
Provinciale di Foggia, oltre 
alla Sezione dell’Associazione 
Nazionale Finanzieri d’Italia.  
Il Colonnello Ricci, dopo due 
anni alla guida delle Fiamme 
Gialle Daune, andrà  ad assu-
mere l’incarico di Comandan-
te di Gruppo presso il Nucleo 
Speciale di Polizia Valutaria di 
Roma.  Il Colonnello Loperfi-
do, proveniente dal I Gruppo 

Roma, ha precedentemente 
ricoperto incarichi di respon-
sabilità  a Caltagirone, Catania, 
Pontedera, Bologna e presso il 
Comando Generale del Corpo. 

Il Generale di Divisione 
Toscano ha ringraziato il Co-
lonnello Ricci per i brillanti 
risultati conseguiti in questa 
Provincia sul fronte del con-
trasto all’evasione e alle frodi 

fiscali, della tutela della spesa 
pubblica nonché  della lotta 
alla criminalità  organizzata; 
ha rivolto, inoltre, al nuovo 
Comandante Provinciale un 
vivissimo augurio di “buon 
lavoro” nel nuovo prestigioso 
incarico, auspicando che pos-
sa cogliere ulteriori successi 
nell’interesse del Corpo e del 
Paese. 

Dopo la Festa di Sant’Anna e della Madonna del Carmine salta un’altra iniziativa istituita da regolamento comunale del commercio

No alla Fiera di Ferragosto, Fdi: “L’Amministrazione Episcopo ancora una volta contro i commercianti”
“L’Amministrazione Epi-

scopo riesce a far saltare anche 
la Fiera di Ferragosto. Dopo i 
casi eclatanti della Madonna 
del Carmine e della Festa di 
Sant’Anna dove i commer-
cianti non hanno potuto alle-
stire la fiera presso la Chiesa 
di Sant’Anna e i giostrai han-
no dovuto addirittura pagarsi 
un suolo privato dal valore di 
oltre 7.000 euro in una zona 
lontana dalla festa invece che 
versare il canone per il suolo 
pubblico nelle casse comuna-
li, arriva questo ulteriore sfre-
gio alla categoria”. Così in una 
nota il Capogruppo di Fratelli 
d’Italia, Claudio Amorese. Fon-
ti comunali motivano la man-
cata attivazione della consueta 
Fiera di Ferragosto prevista dal 
13 al 16 Agosto presso piazza 
Giordano a causa del piano 
di sicurezza del concerto di 

Clementino previsto il 15 di 
Agosto in piazza Cavour, le cui 
misure interesserebbero una 
parte di via Lanza e quindi po-
trebbero compromettere il re-
golare svolgimento di entram-
be le manifestazioni. Secondo 
il gruppo di Fratelli d’Italia la 
situazione risulta assai grave 
per una serie di motivazioni. 
Innanzitutto la Fiera di Fer-
ragosto è una delle fiere isti-
tuite in base al Regolamento 
Comunale del Commercio su 
aree pubbliche a differenza dei 
concerti che non hanno una 
programmazione legislativa e 
quindi vi è da parte dell’Am-
ministrazione una palese pre-
ferenza in favore degli eventi 
pubblicitari a dispetto del 
commercio cittadino, in bar-
ba finanche ai regolamenti. In 
secondo luogo vi è una totale 
mancanza di problem solving 

e di capacità/volontà politi-
ca in quanto le due iniziative 
sono assolutamente concilia-
bili perché basterebbe mettere 
a sistema i vari piani di safety 
e security o in alternativa spo-
stare la Fiera nella zona di Cor-

so Vittorio Emanuele o di via 
Oberdan-Piazza Cesare Batti-
sti, zone già destinate a fiere 
da regolamento, e consentirne 
il regolare svolgimento come 
fatto in passato dalle nostre 
amministrazioni con le quali 

gli eventi culturali e commer-
ciali hanno sempre coesistito 
rafforzando la ricaduta sul ter-
ritorio. Infine questa ulteriore 
sciagurata posizione conferma 
la completa assenza di atten-
zione al commercio e di non 
rispetto dei regolamenti, in 
questo modo come possiamo 
sperare in una programmazio-
ne di ampio respiro destinata 
a dare sostegno alle attività 
commerciali? Al contempo as-
sistiamo ad una deregulation 
del commercio ambulante 
con la presenza di un crescen-
te abusivismo commerciale in 
diverse zone della città, dove 
a fronte di licenze itineranti o 
assenza di titoli autorizzativi, 
interi parcheggi e piazze del-
la città sono stati sottratti alla 
collettività. Gli unici risultati 
“annunciati” quali il bando per 
l’attivazione dello Slow Park, 

l’attivazione del mercato Bic-
cari di nuova istituzione e la 
procedura di assegnazione dei 
posteggi del mercato Candela-
ro, completamente ristruttura-
to, sono figli dell’attività delle 
Amministrazioni di Centrode-
stra ed in particolare progetti 
ideati e realizzati dall’Asses-
sorato alle Attività Economi-
che e Produttive dell’epoca. 
In definitiva Episcopo sceglie 
un’altra passerella e sacrifica 
i commercianti e le loro fami-
glie. La domanda sorge sponta-
nea come mai, a parità di leg-
gi e regolamenti, fino a poco 
tempo fa si riusciva a concilia-
re più eventi ed oggi non più? 
Noi siamo invece al fianco dei 
commercianti, per il rispetto 
dei regolamenti e per la risolu-
zione ai problemi” - conclude 
il Capogruppo di Fratelli d’Ita-
lia, Claudio Amorese.




